



Le festival "Aux Actes Citoyens" est ami de l'Académie Internationale des Arts du Spectacle et de Carlo Boso. On se souvient qu'en mai 2012, ils avaient joué les Fourberies de Scapin à Tomblaine.

PRIX MOLIERE

Chaque année le travail de jeunes artistes est valorisé par l'attribution du **PRIX MOLIERE**. Cette année, il est décerné **aux élèves comédiens de l'Académie Internationale Des Arts du Spectacle (A. I. D. A. S.), dirigée par Carlo BOSO et Danuta ZARAZIK**, pour « **Les Fourberies de Scapin** » qu'ils ont jouées dans le cadre du « Mois Molière » 2012 de Versailles et au festival off 2012 d'Avignon.

Le FONDS MOLIERE a été créé en 2012 sous l'impulsion de M. Maurice GOURDAULT-MONTAGNE, Ambassadeur de France en Allemagne, qui en assure la Présidence, et du Maire de Pézenas Alain VOGEL-SINGER. Cette démarche mécénale vise à développer à Pézenas un pôle culturel d'excellence consacré au théâtre et à l'écriture, à positionner « Pézenas pépinière de jeunes talents » comme le pôle référence en matière de transmission des savoirs et des savoir-faire, encourageant et soutenant la créativité et l'émergence des jeunes talents.

Parrainé par les comédiens **Francis PERRIN, Patrick PREJEAN et Jacques WEBER**, il sera remis, **samedi 15 juin, à 16h, au Théâtre de Pézenas**, en présence du metteur en scène Carlo BOSO, dans le cadre du festival « Molière dans tous ses éclats ».